

Selfmade – Webrahmen

aus einem Schuhkartondeckel

Einer unserer „Kindergartenschlager“, der bei den meisten Kindern immer geht, ist der Webrahmen. Abgesehen davon, dass der Einsatz des Webrahmens sich positiv auf die Hand–Auge–Koordination, die Feinmotorik, Kreativität und Konzentrationsfähigkeit auswirken kann, macht das Weben einfach Spaß und lässt aufkommende Langeweile für eine Weile verschwinden.

Benötigt wird:

- der Deckel eines Schuhkartons
- Farbe (ob Acrylfarbe, Wasserfarbe, Filzstifte oder Buntstifte steht euch völlig frei)
- Pinsel, Lineal
- ein Messer mit Wellenschliff
- stabiler, dickerer Faden und Wolle
- 2 Perlen oder Knöpfe
- Haarnadeln



Anleitung:

1. Damit euer Webrahmen auch schön aussieht, schnappt ihr euch euren Pinsel und die Farbe und malt ihn ganz nach eurer Vorstellung an. Lasst die Farbe gut trocknen - und dann kann es weitergehen.
2. Ist die Farbe trocken, braucht ihr die Hilfe von Mama oder Papa, denn nun kommt das Messer zum Einsatz. Die gegenüberliegenden kurzen Seiten müssen nun in einem regelmäßigen Abstand von 1,5 bis 2 cm und genau parallel zueinander eingeritzt werden. Achtet darauf, dass auch die Tiefe der Einkerbungen ungefähr gleichmäßig ist. Bitte passt dabei gut auf eure Finger auf, das Einritzen der Pappe ist nämlich gar nicht so einfach.
3. Nehmt euch nun euren Faden zur Hand, fädelt die Perle / den Knopf auf und knotet diesen gut fest. Spannt euren Webrahmen, wie auf dem Bild zu sehen ist. Seid ihr fertig, fädelt ihr die zweite Perle auf und befestigt diese.



4. Nun könnt ihr auch schon mit dem Weben loslegen.
Befestigt eure Wolle der Wahl an der Haarnadel und beginnt zu weben.

Viel Spaß :-)

